



PASIÓN POR EDUCAR

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA

LICENCIATURA EN MEDICINA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MATERIA: DESARROLLO EMPRESARIAL

CATEDRÁTICO: MVZ. SERGIO
CHONG VELAZQUEZ

TRABAJO: SUPER NOTA SOBRE
PRODUCTO INTERNO BRUTO Y SU
RELACIÓN CON
ACTIVIDADES AGROPECUARIAS

ALUMNO: DANIEL AMÍLCAR
GARCÍA TRINIDAD

6TO CUATRIMESTRE GRUPO; "A"

TAPACHULA CHIAPAS A 25
DE MAYO DEL 2024



PIB Y SU RELACIÓN CON ACTIVIDADES AGROPECUARIAS

DEFINICIÓN

PIB son las siglas de “producto interno bruto” o “producto interior bruto”. El PIB es el valor monetario de todos los bienes y servicios finales producidos en un territorio durante un período determinado, normalmente un año.

Por bienes nos referimos a todos los productos acabados que llegan a manos del consumidor (alimentos, tecnología, vestido, etc.). Por servicios nos referimos a las actividades que contratamos. Por ejemplo, taxis, restauración, actividades educativas o artísticas, etc. Así, el PIB será la suma del costo del total de bienes y servicios adquiridos por los habitantes de un territorio en un período específico.

La función del PIB es medir el nivel de riqueza de un país en un lapso definido. Es decir, el PIB sirve para diagnosticar si la economía nacional está en crecimiento o si, por el contrario, enfrenta una caída, lo que influirá en las políticas económicas por implementar. Para este diagnóstico, los economistas se valen también de indicadores como el PIB per cápita, el PIB real y el PIB nominal.

INDICADORES



- PIB per cápita: significa producto interno bruto por persona.
- PIB nominal: se calcula con base en los precios corrientes o precios de mercado de los bienes y servicios, los cuales pueden verse afectados por la inflación o la deflación.
- PIB real: se refiere al valor monetario de los bienes y servicios finales con base en el precio constante, es decir, sin tomar en cuenta las variaciones de precios producto de la inflación.

CARACTERÍSTICAS

- Es un indicador macroeconómico: brinda información sobre el comportamiento de la economía.
- Su cálculo está a cargo de entidades gubernamentales: normalmente se rige por los criterios definidos por el Fondo Monetario Internacional (FMI).
- Solo considera la producción y los negocios legales: esto significa que el comercio informal, el mercado negro y los negocios ilícitos (como el narcotráfico o el tráfico de armas) no son evaluados, entre otras cosas, porque no dejan registro.
- No toma en cuenta el deterioro de los recursos, como maquinarias o infraestructura. Por ende, no brinda información sobre los costos de inversión y reinversión.



ACTIVIDADES AGROPECUARIAS Y SU RELACIÓN CON EL PIB

Se definen como parte del sector agropecuario las actividades agrícolas, pecuarias, apícolas, avícolas, cunícolas, de caza, crianza de productos del mar y silvicultura, así como la organización empresarial de los servicios agrícolas, agroindustriales y agroexportadores.

La agricultura tiene una gran importancia en la economía de muchos países en desarrollo debido a su significativa contribución a la producción interna y el empleo, así como por su aporte a la seguridad alimentaria, esencial sobre todo para los países menos industrializados.

Es de vital importancia conocer el PIB de forma anual en cualquiera de sus actividades, en el 2023, la participación de las actividades agrícolas en el producto interno bruto (PIB) de México fue del 2,7%. El PIB de dicho sector se situó en torno a los 356.800 millones de pesos mexicanos en el primer trimestre de 2022.

BIBLIOGRAFÍA

- ***INFORMACIÓN OBTENIDA DE LAS DIAPOSITIVAS PROPORCIONADAS POR EL MVZ. SERGIO CHONG VELAZQUEZ.***

